

Vorstellung Abteilung Rollkunstlauf

Die ersten Aktivitäten wurden nach 1930 aufgenommen und 1937 die erste Rollschuhbahn an der Roßdörfer Straße eingeweiht. Am 13. August 1939 fanden die ersten Meisterschaften im Rollkunstlaufen vor einem begeisterten Publikum statt.

Wir möchten den Kindern und Jugendlichen Spaß am Rollschuhlaufen vermitteln und sie in jeglicher Hinsicht sportlich und im sozialen Umgang miteinander fördern. Hierzu wurden von unserem Trainerteam Konzepte entwickelt, die Übungen für Gleichgewicht und Koordination ebenso einschließen, wie Partner – und Gruppenübungen.

Die Kinder und Jugendlichen sollen lernen, Selbstvertrauen aufzubauen und auch mit Erfolg und Misserfolg umzugehen. Gerade dieser Bereich ist auch für die persönliche Entwicklung außerhalb der sportlichen Aktivität wichtig.

2002 wurde die TGS Ober-Ramstadt für ihre vorbildliche Talentförderung mit dem Grünen Band der Dresdner Bank und 2012 mit dem Anerkennungspreis der Sparkasse Darmstadt ausgezeichnet.

Die TGS Ober-Ramstadt hat bis heute erfolgreiche Einzelsportler, Vierergruppen, Formation und Showgruppe hervorgebracht, die an Europa- und Weltmeisterschaften teilgenommen haben. Den größten Erfolg feierte die Formation Skate Attack, die 2004 + 2005 Weltmeister wurde. Nicht zu vergessen sind die erfolgreichen Teilnahmen bei den jährlichen Hessischen-, Süddeutschen- und Deutschen Meisterschaften.